

La campagne pour accorder le Prix Nobel de la Paix à Lula prend de l'ampleur



Brasilia, 7 janvier (RHC)-La campagne internationale pour que l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, reçoive le Prix Nobel de la paix cette année prend de plus en plus d'ampleur.

Ayant à sa tête le Prix Nobel de la paix de 1980, l'Argentin Adolfo Pérez Esquivel, cette initiative s'est étendue à travers les réseaux sociaux. Elle met en exergue le legs immense laissé par Lula quand il occupait la présidence.

Les partisans de cette initiative ont jusqu'au 31 janvier prochain pour formaliser la candidature du fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil, un combattant contre la faim et contre la pauvreté qui est devenu un leader mondial pour la paix et la dignité humaines.

Une proposition valable exige la signature de membres d'assemblées et de gouvernements d'état souverains ainsi que d'actuels chefs d'état, de membres de la Cour Internationale de Justice et de son Tribunal Permanent d'Arbitrage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180450-la-campagne-pour-accorder-le-prix-nobel-de-la-paix-a-lula-prend-de-lampleur>



Radio Habana Cuba